

Die **Vereinsförderung** muss angepasst werden. Schließlich tragen unsere Vereine ganz wesentlich zur Liebenswürdigkeit von Harthausen bei.

Wir werden das Projekt „**Biotopvernetzung**“ wiederbeleben und auf eine zügige Umsetzung drängen. Die vorgesehenen Flächen und Feldrandstreifen müssen endlich bepflanzt werden.

In unserem Wald sollen **Totholzoasen** die biologische Vielfalt stärken. Soweit möglich, werden wir **Wärme- und Energieversorgung** unserer kommunalen Gebäude auf einen klimaneutralen Energiemix umstellen.

Unser **Haushalt** ist grundsolide finanziert. Wir werden weiter darauf achten, dass unsere begrenzten Mittel sparsam und effektiv eingesetzt werden. Deshalb bleiben die Hebesätze von Grund- und Gewerbesteuer in Harthausen weiterhin auf dem untersten, vertretbaren Maß.

Liebe Mitbürger und Mitbürgerinnen,
unser Heimatdorf soll lebens- und liebenswert bleiben.

Daher bekennen wir uns

- zur Förderung des dorfgemeinschaftlichen Zusammenlebens
- zur Selbstverwaltung unserer Gemeinde
- zum weiterhin sorgsamen Umgang mit Ihren Steuergeldern

Darum bitten wir sie:

Geben Sie den Kandidatinnen und Kandidaten der CDU Ihre Stimme!

IHRE

CDU HARTHAUSEN

Impressum

Herausgeber: CDU Harthausen;

V.i.S.d.P: Vorsitzender Harald Löffler, Schulstraße 14, 67376 Harthausen

Text: Wahlkampfteam der CDU, Leitung: Jürgen Tröster;

Layout: Hermann Grundhöfer; Fotos: © Kurt Keller



Harthausen lebens-und liebenswert erhalten

CDU

Harthausen

Rhein-Pfalz-Kreis

**lebens- und
liebenswert erhalten**

Unser Programm 2019 - 2024

CDU

Harthausen

**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
liebe Harthäuser,**

Ihre Stimmen am 26. Mai 2019 sind uns wichtig. Wählen Sie die Kandidatinnen und Kandidaten der CDU bei den Kommunal- und Europawahlen. Auf kommunaler Ebene entscheiden Sie mit Ihren Stimmen über die Ortsbürgermeister und die Zusammensetzung der Orts- und Verbandsgemeinderäte sowie des Kreis- und Bezirkstags.

In Harthausen hat die CDU wieder engagierte und verantwortungsbewusste Frauen und Männer nominiert. In der nächsten Broschüre stellen wir Ihnen unsere Kandidaten vor.

Dieses Prospekt soll Ihnen aufzeigen, warum die CDU für Harthausen eine gute Wahl ist.

Wir ruhen uns nicht auf Erreichtem aus. Wir möchten weiterhin die prägende Kraft für Harthausen bleiben. Wir führen die erfolgreiche Entwicklung unseres Heimatdorfes fort.

Harthausen soll lebenswert und liebenswürdig bleiben.

Wir werden auf alle Herausforderungen angemessen und stets zum Wohle der Gemeinde reagieren.

Die Fortführung des Weges aus dem **Malerwinkel** über den Hainbach wird durchgängig befestigt. Damit finden die Maßnahmen am Malerwinkel einen Abschluss.

Die Stellplatzverordnung verlangt in der Regel 1,5 Stellplätze je Wohneinheit. Das ist nicht mehr zeitgemäß. Um die Parksituation langfristig zu verbessern, fordern wir eine Änderung der bestehenden Satzung. Künftig sollen **2 Stellplätze** je Einheit für neu zu bauende Wohnungen festgeschrieben werden.



Harthausen lebens- und liebenswert erhalten

CDU

Der Bedarf nach Voll- und Kurzzeitpflege wird durch den Neubau der **Seniorenwohnanlage** gedeckt. Unser Fokus richtet sich nun darauf, auch eine gute Lösung für „Betreutes Wohnen“ und Tagespflege zu finden.

Wir setzen uns weiter für eine **Busanbindung** zum S-Bahnhaltepunkt Heiligenstein ein.

Unsere **Buswartehäuschen** sind in die Jahre gekommen. Sie müssen wieder in einen ordentlichen Zustand versetzt werden.

Sofern die Aufsichtsbehörden den Bedarf bestätigen und die Finanzierung gewährleistet ist, werden wir eine **kommunale Kita** bauen und betreiben.

Auch in den nächsten Jahren werden wir weiter dafür sorgen, dass die **Spielplätze** in Harthausen in einem sicheren und attraktiven Zustand bleiben.

Sofern wirtschaftlich vertretbar, möchten wir eine eigene **Frischküche** für unsere Grundschule und weitere gemeindliche Einrichtungen betreiben.

Wie schon in unserer Bilanz festgestellt, haben wir mit der Gemeinde Schwegenheim und dem Landesbetrieb Mobilität eine gute Lösung für den **Radweg** gefunden. Zusätzlich ist eine verkehrsberuhigende Maßnahme für den Ortseingang Harthausen entwickelt worden. Nun gilt es, beim Landesbetrieb Mobilität weiter auf den raschen Baubeginn zu drängen.

Die von uns installierten **Geschwindigkeitsanzeiger** an den Ortseingängen bremsen den Verkehr merklich ab. Darum werden an weiteren Stellen Geschwindigkeitsanzeiger installiert.



CDU

Harthausen